

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data bahwa penggunaa media stik es krim dalam mengenalkan bilangan 1 sampai 10 pada anak usia dini Kelompok A TK Pengawas I Surabaya sebagai berikut :

1. Pelaksanaan penggunaan media stik es krim dalam mengenalkan bilangan 1 - 10 pada anak usia dini dilakukan dengan cara yang menyenangkan dan menarik. Penggunaan media stik es krim ini dimaksudkan untuk mengembangkan kemampuan anak dalam membilang atau menyebutkan urutan bilangan dari 1 - 10, dapat mengenal konsep bilangan dengan benda-benda (1 – 10), dapat menyebutkan media yang akan digunakan, dapat menunjukkan lambang bilangan 1 – 10, serta dapat menirukan lambang bilangan 1 – 10 secara jelas dan mudah dipahami oleh anak-anak melalui kegiatan tersebut.
2. Hasil penggunaan media stik es krim pada kemampuan anak mengenal bilangan berdasarkan pengamatan yang dilakukan bahwa ada 5 anak yang mendapatkan hasil berkembang sangat baik (BSB) dalam membilang atau menyebutkan urutan bilangan dari 1 – 10, mengenal konsep bilangan dan dapat menirukan lambang bilangan. 4 anak yang mendapatkan hasil berkembang sesuai harapan (BSH) dalam menyebutkan media yang digunakan dan dapat menirukan lambang bilangan 1 – 10. Dan 1 anak yang mendapatkan nilai mulai berkembang (MB) dalam menirukan lambang bilangan 1 -10. Jadi media stik es krim mampu meningkatkan kemampuan pengenalan bilangan pada anak kelompok A usia 4-5 tahun dalam menyebutkan urutan bilangan, membilang atau mengenal konsep bilangan serta menyebutkan media yang digunakan serta dapat menunjukkan lambang bilangan dan menirukan lambang bilangan melalui kegiatan pembelajaran yang mudah dilakukan oleh anak dengan media pembelajaran yang menyenangkan dan tidak membosankan.

1.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti dapat memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Perkembangan kognitif anak usia dini merupakan perkembangan yang penting dalam pengenalan konsep dasar anak tentang bentuk, warna, angka, dan ukuran benda. Perkembangan ini perlu distimulasi secara baik agar berjalan beriringan dengan perkembangan yang lain, salah satu perkembangan kognitif anak yaitu pemahaman konsep angka yang diperlukan dalam mengenal angka, serta menirukan lambang bilangan.
2. Penggunaan media dalam pengenalan bilangan yang bervariasi seperti media stik es krim diharapkan dapat mengembangkan kemampuan anak dengan menggunakan media yang mudah, kreatif, dan menarik minat anak dalam memainkan media tersebut.